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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 14.02.2013 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Tiefgarage Neues Rathaus

Text der Anfrage:

Sachverhalt:
In den vergangenen 1 ½ Jahren sind ca. 4 Mio. Euro in die Sanierung der Tiefgarage des
Rathauses geflossen, dazu kommt ein Einnahmeausfall an Parkgebühren von ca. 1 Mio. Euro.
Inzwischen hat sich herausgestellt, dass zeitweise weiterhin großflächige, glitschige und
verdreckte Wasserlachen entstehen, besonders unangenehm in den zu engen Parkbuchten.

Frage:
Warum wurde bei der teueren Sanierung kein geregelter Wasserabfluss erreicht und die
normalen Parkflächen nicht dem heutigen Stand für Tiefgaragenparkplätze von 2,50 m Breite
angepasst?

Unterschrift:

Gez.

Hans Micketeit


